ESCUELA NORMAL SUPERIOR "VICTORINO VIALE"

Curso: 1er año

División: 1era, 2da y 3era

Docentes: Ainardi, Ana María - Hernandez, Daiana - Valentini, Ana

Espacios Curriculares: Matemática - Lengua y Literatura



¡Hola queridos estudiantes! Los saludamos con mucho cariño y deseando reencontrarnos nuevamente en el menor tiempo posible, mientras tanto les pedimos que sigan quedándose en casa y cuidándose mucho.

En esta instancia hemos decidido trabajar desde tres espacios curriculares y queremos de esta forma empezar con nuestra guía conocer un poco sobre Educación Sexual Integral.

Vamos a hacer una breve introducción para entender de qué hablamos:

La Educación Sexual Integral es el conjunto de actividades que se realizan en la escuela para que los chicos y las chicas, de acuerdo a sus edades, aprendan a conocer su propio cuerpo, asumir valores y actitudes responsables relacionadas con la sexualidad, conocer y respetar el derecho a la identidad, la no discriminación y el buen trato.

El acceso a información para el cuidado de la Salud Sexual y Reproductiva es un Derecho Humano. El Estado y las instituciones educativas tienen la obligación de garantizarlo.

A través de la ESI la escuela ayuda a los chicos y las chicas a comprender su proceso de crecimiento y a sentirse acompañados en el desarrollo de la sexualidad y el cuidado de la salud.

Las actividades que realizaremos se harán en dos encuentros virtuales.

El contenido que trabajaremos será sobre nuestro propio cuerpo. A continuación les proponemos mirar el siguiente video: https://youtu.be/yikdV47EgS4

Actividad 1: Después de leer el significado de la E.S.I. en las escuelas y ver el video, responde en tu carpeta:

- a) ¿Te parece importante que trabajemos la Educación Sexual Integral en la escuela? ¿Por qué?
- b) ¿Crees que el material que te ofrecimos en el video es claro?
- c) ¿Qué fue lo que más te gustó del video?
- d) ¿Te interesaría conocer más? Si tu respuesta es positiva, ¿Sobre qué temas?

Actividad 2: los invitamos a leer el siguiente texto:

... el cuerpo puede cambiar, como sucede en la adolescencia, crecer, ensancharse, redondearse, llenarse de vello o podemos hacerlo cambiar mediante un régimen de comidas o por medio de la actividad física y eso hace que nuestra forma de ser también cambie.

Tratamos a nuestro cuerpo de acuerdo a cómo fue tratado por los otros que nos cuidaron y nos ayudaron a crecer desde chicos. Nos relacionamos con él y con los demás según una historia que otros empezaron a escribir por nosotros y que podemos conocer y rescribir. Para algunos el cuerpo es vivido con placer en todos los aspectos de la vida (no sólo en los sexuales) [...]. Para otros, en cambio, las experiencias no fueron positivas y "sufren" su cuerpo como una carga. No lo quieren ni lo aceptan...

Charlando sobre nuestra sexualidad en la escuela de hoy, Buenos Aires, Troquel, 1995, pp 35.

A continuación investiga la historia de tu cuerpo, reconstruyéndola a partir del relato del miembro familiar mas cercano que tengas. Haz un breve resumen sobre eso en tu carpeta.

Nos reencontramos la próxima semana para que puedan seguir conociendo mas sobre este tema.

Les dejamos los números de teléfono de cada profe, para que nos envíen si tienen consultas y si desean las capturas, con NOMBRE Y DIVISIÓN, de sus avances.

1ero 1era: 343-4500466 (Profe Ana Ainardi)

1ero 2da: 343-5196876 (Profe Ana Valentini)

1ero 3era: 343-5162098 (Profe Daiana Hernandez)